

Résumé du Sermon du vendredi 30 avril 2021

Prononcé par Sa Sainteté le Calife à la mosquée Mubarak à Islamabad

Après avoir récité Tashahhud, Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté, Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a dit que par la grâce d'Allah, ces jours-ci nous traversons le mois béni du Ramadan, et dans quelques jours, nous allons entrer dans les dix derniers jours du Ramadan. Le Saint Prophète (sa) a dit que les dix derniers jours du Ramadan sont de parvenir au salut de l'Enfer. Ainsi, nous devons accorder une attention particulière à nos prières, en particulier pendant les dix derniers jours du Ramadan, afin que nous puissions atteindre le plaisir de Dieu Tout-Puissant et être sauvés du feu de l'enfer.

Sa Sainteté (aba) a dit que l'état des prières du Saint Prophète (sa) pendant les dix derniers jours du Ramadan ne peut même pas être décrit avec des mots. Concernant l'état de ses prières pendant le mois de Ramadan, Hazrat A'ishah (ra) raconte qu'il s'est efforcé plus fort dans ses prières qu'à n'importe quel autre moment.

Sa Sainteté (aba) a dit que le Saint Prophète (sa) est le modèle parfait pour nous, et nous devons essayer d'établir les mêmes normes fixées par le Saint Prophète (sa). Alors Allah Tout-Puissant sera satisfait de nous, et alors nous serons considérés comme de vrais croyants. Ainsi, nous devons nous plonger dans la prière, surtout pendant ces jours.

Sa Sainteté (aba) a dit que les Ahmadis en particulier doivent en tenir compte, car les Ahmadis du monde entier font face à de grandes difficultés. Sa Sainteté (aba) a dit que nous devons prier pour être sauvés du mal des opposants à l'Ahmadiyyat. Sa Sainteté (aba) a dit que nous devons aussi prier pour être sauvés de la pandémie que le monde entier traverse actuellement.

Sa Sainteté (aba) a dit que pour faire entendre nos prières, il est nécessaire d'envoyer des salutations au Saint Prophète (sa). On raconte qu'une fois que le Saint Prophète (sa) a dit que celui qui abandonne l'envoi de salutations sur lui, abandonne le chemin menant au Paradis. À une autre occasion, le Saint Prophète (sa) a dit que celui qui envoie des salutations sur lui, Dieu enverra dix salutations sur cette personne, et les élèvera de dix rangs et enregistrera dix bonnes actions sous leur nom. Cela nous donne une idée de l'importance d'envoyer des salutations au Saint Prophète (sa).

Sa Sainteté (aba) a dit que nous devons faire de l'envoi de salutations au Saint Prophète (sa) une habitude régulière dans nos vies. Non seulement pour que nos prières puissent être exaucées, mais pour que nous puissions établir la pureté tout au long de notre vie, afin que nous puissions atteindre la proximité de Dieu et augmenter notre spiritualité. Nous ne devons pas simplement prétendre avoir accepté le vrai serviteur du Saint Prophète (sa), mais cela doit aussi se refléter dans nos actions.

Sa Sainteté (aba) a présenté une citation du Messie Promis (as), expliquant une révélation qu'il a reçue dans laquelle il a été commandé d'envoyer des salutations au Saint Prophète (sa). Le Messie Promis (psl) a dit que cela prouvait que tout ce qu'il avait reçu était en raison de son obéissance et de sa soumission au Saint Prophète (sa). Ainsi, le rang du Messie Promis (as) lui a été accordé parce qu'il était le véritable serviteur du Saint Prophète (sa) et qu'il était entièrement dévoué à lui et qu'il accomplissait sa mission.

Sa Sainteté (aba) a raconté un incident du Messie Promis (as), dans lequel il déclare qu'une nuit il a envoyé des salutations sur le Saint Prophète (sa) si abondamment que son cœur a été vaincu. Il a alors vu dans un rêve, que les anges venaient à lui avec des récipients de lumière remplis d'eau pure et douce. Les anges ont dit au Saint Prophète (sa) que c'étaient là les bénédictions en raison de son envoi de salutations sur le Saint Prophète (sa). À une autre occasion, le Messie Promis (as) a vu un

rêve, dans lequel les gens cherchaient un vrai serviteur du Saint Prophète (sa). Quand ils l'ont rencontré, ils ont dit: «C'est la personne qui aime vraiment le Messager d'Allah».

Sa Sainteté (aba) a dit qu'en tant que ceux qui ont accepté le Messie Promis (as) et s'efforcent de mener à bien sa mission, ne devrions-nous pas être ceux qui disent au monde que par le véritable serviteur du Saint Prophète (sa), nous ont compris le véritable esprit d'envoyer des salutations sur lui. Pendant le mois de Ramadan en particulier, non seulement nous prions pour nous-mêmes, mais nous nous efforçons de diffuser le message du Saint Prophète (sa) dans le monde entier; et efforcez-vous d'aider les gens à comprendre que c'est la seule foi qui peut établir un véritable lien entre l'homme et Dieu et c'est la foi qui prétend qu'en raison de l'amour du Saint Prophète (sa), Dieu répond aux supplications de ses disciples.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il est de notre responsabilité de diffuser ce message dans le monde entier. Si nous souhaitons partager ces bénédictions dans cette vie et dans l'au-delà, nous devons continuellement envoyer des salutations au Saint Prophète (sa). Si nous le faisons, nous verrons ces complots, Les schémas et les stratagèmes des adversaires vacillent sous nos yeux. Nous verrons nous-mêmes et nos descendants futurs lutter et prospérer dans la spiritualité. Nous verrons de magnifiques exemples d'acceptation de la prière, tant au niveau individuel que collectif. Cependant, la condition est que nous devons avoir envoyé des salutations au Saint Prophète (sa) avec une vraie sincérité.

Sa Sainteté (aba) a dit que l'on ne peut vraiment et sincèrement prier que lorsqu'on sait ce qu'ils disent. Prononcer simplement des mots ne peut pas avoir le même impact sur le cœur. Et si le cœur n'est pas touché, alors la ferveur nécessaire ne peut pas se produire. Ainsi, il est nécessaire de connaître le sens derrière les mots que l'on dit. Il y en a beaucoup dans le monde qui répètent les paroles du durood [prière pour envoyer des salutations au Saint Prophète (sa)] mais ils ne savent pas ce que cela signifie.

Sa Sainteté (aba) a dit que c'est une question que de nombreux jeunes se posent ces jours-ci, quant à l'étendue du pardon de Dieu et à savoir s'ils peuvent être pardonnés. C'est un fait connu que Dieu se tourne avec miséricorde vers ceux qui se tournent vers lui. Le Saint Prophète (sa) a dit que celui qui marche vers Dieu, Dieu court vers eux. Ainsi, le mois de Ramadan est la première occasion de se tourner vers Dieu, de rechercher le pardon et le repentir.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'en tant qu'Ahmadis qui font face à de grandes difficultés, la seule solution est que nous établissions une connexion avec Dieu Tout-Puissant. Quand nous le faisons, et quand notre désir et notre recherche de pardon sont acceptés par Dieu, alors nous serons sauvés des prises des adversaires.

Sa Sainteté (aba) a dit que dans nos prières pendant le Ramadan, nous devons prier pour être sauvés du mal des adversaires. Nous devrions prier pour ceux qui traversent des épreuves, afin qu'ils puissent se sentir à l'aise. Les Ahmadis au Pakistan devraient également prier en particulier. Sa Sainteté (aba) a également dit de prier pour être sauvé de la pandémie actuelle à laquelle le monde est confronté.

Sa Sainteté (aba) a prié pour que nous devenions ceux qui envoient sincèrement des salutations au Saint Prophète (sa) et recherchent vraiment le pardon.